

AN/080/2019

Kinder- und Jugendbeirat Ahrensburg

Bruno-Bröker-Haus
22926 Ahrensburg

Fon 04102 77-199
Fax 04102 77-196

buer@sjr-ahrensburg.de
www.kijub.de

KINDER
und
JUGEND
BEIRAT

Ahrensburg, Donnerstag, 28. November 2019

E.P.

Haushaltsantrag zur Umgestaltung des Fußballplatzes am Ahrensburger Kamp

Der Kinder- und Jugendbeirat beantragt:

In den Haushalt 2020 werden 130.000€ für die Umgestaltung des Fußballplatzes am Ahrensburger Kamp bereitgestellt.

Maßnahmen:

Die Umgestaltung beinhaltet die Teilung der aktuellen Fläche, sodass ein Basketballplatz (13m x 24m) und ein kleinerer Fußballplatz dort gebaut werden können. Für Letzteren werden die vorhandenen Tore und der gegenwärtige Bodenbelag verwendet. Für den Basketballplatz werden zwei Körbe und ein Bodenbelag aus Kunststoff gebaut. Zusätzlich werden an diesem Platz eine Parkbank und ein Mülleimer errichtet.

Begründung:

Im Rahmen des Bildungs- und Beteiligungsprojektes „Jugend im Rathaus“ wurde ein Antrag zum Bau eines Basketballplatzes verfasst, da die Basketballspielgelegenheit im Wohngebiet „Ahrensburger Redder“ auf Grund von Lärmbelästigung demontiert wurde. Nachträglich wurde der Wunsch, dieses Anliegen weiterzuverfolgen, nochmal persönlich an uns herangetragen.



Justin Thomsen
Kinder- und Jugendbeirat Ahrensburg



STADT AHRENSBURG - Beschlussvorlage -		Vorlagen-Nummer
öffentlich		
Datum 22.05.19	Aktenzeichen	Federführend:

Betreff

Basketballanlage, Ahrensburger Camp

Beratungsfolge Gremium	Datum	Berichterstatter

Beschlussvorschlag: Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen, dass der Bolzplatz beim Ahrensburger Camp erneuert, und durch zwei

Sachverhalt: Basketballkörbe und einem Multifunktionsboden erweitert wird.

Die Umsetzung sehen wir wie folgt vor, die vorhandenen Fußballtore werden unter eine Basketballkörbe gesetzt um den Erhalt der bei den Sportmöglichkeiten zu sichern. Zusätzlich werden dort ein Müllimer und eine Bank plaziert, um den Platz umweltfreundlicher und attraktiver zu gestalten. Damit sich dort zukünftig auch Familien aufhalten können. Wir sehen das Projekt als notwendig an, da der Basketballkorb im Zentrum der Wohngemeinschaft abgerissen wurde, wir aber den Sport und die Bewegung im Jugendalter fördern und erhalten wollen. Der neue Platz würde sich außerhalb des Wohngebietes befinden und somit niemanden behindern.